

HUNDIRTE HASTA DESTROZARTE de Ainhoa Jarque Barba

Algunas personas van a querer hundirte hasta destrozarte

No eres mejor ni peor que nadie. Eres tú mismo.

Eres la única persona en el mundo que sabe todo de ti, tus aciertos, tus errores, y tus tantas caídas en las mismas piedras. Solo tú has vivido esas noches en las que has estado pensando en porque eres así y qué has hecho para ser tan diferente al resto. Pensando en que nadie te entiende ya que tú te pareces a eso a lo que las personas de tu alrededor llaman un extraterrestre que ha venido de Marte.

Pero tienes que saber que esas personas no tienen ni idea de lo que están hablando y que están muy equivocadas. Hay cinco continentes, decenas de países, millones de personas y la gente de tu alrededor va a seguir pensando que vas a querer tener la vida que ellos llevan, o que te va a gustar lo mismo que a ellos les gusta. Pues no. Eso significaría que la Tierra estaría habitada por robots, los cuales, tienen todos las mismas funciones.

Es abrumador que la gente aún no respete la diversidad. Todo el mundo respeta la gran gama de colores que hay, las diferentes marcas de vehículos o de otros artículos que puede haber. Pero algunas no van a respetar que tú no tengas los mismos objetivos en la vida que ellos, o que no tengáis los mismos gustos en todos los ámbitos posibles. Algunas personas van a querer hundirte hasta destrozarte por lo que eres, porque les aterra lo diferente en verdad, y tienen miedo de la persona que puedes ser. Y otras personas van a estar a tu lado porque tu perfil como individuo se sale de lo que se está acostumbrado a conocer, y eso les gusta.

Lo último que quiero decir es que te tienes que respetar a ti mismo, quererte por lo que eres, estar orgulloso de ti, valorarte, mejorar día a día. En definitiva, sentirte bien con la persona en la que te has convertido. Porque eres tú mismo. Y en estos tiempos, es muy difícil serlo sin que la gente te critique.